

- Улица Еремина : Еремин Александр Климентьевич. – Текст : непосредственный // Имена героев на карте Курской области : сборник биографической информации. – Санкт-Петербург, 2011. – С. 7.
 - Монастырев, И. Его имя – на карте города / И. Монастырев. – Текст : непосредственный // Городские известия. – 2007. – 22 февр. – С. 3.
 - Монастырев, И. Подвиг старшего лейтенанта Еремина / И. Монастырев. – Текст : непосредственный. – Друг для друга. – 2013. – 7 мая (№ 19). – С. 5.
 - Моргунов, Ю. Имена в граните: летчик-ас Александр Еремин / Ю. Моргунов. – Текст : непосредственный // Курская правда. – 2015. – 19 марта. – С. 6 : фот.
 - Иванов, О. В Курске установят мемориальную доску [на ул. 2-й Малиновый переулок, 14] в честь героя / О. Иванов. – Текст : непосредственный // Друг для друга. – 2015. – 31 марта (№ 14). – С. 23 : ил.
 - Рыжков, П. В школу вернулся портрет-талисман / П. Рыжков. – Текст : непосредственный // Городские известия. – 2016. – 30 янв. – С. 4 : фот.
- О А. К. Еремине, чей портрет хранится в музее школы № 7 г. Курска.*